

青年部会長あいさつ



青年部会長
尾崎 勲
(株)尾崎理化機

私が青年部会に入会して4年が経ちました。林特別幹事が部会長の年に入会し、『相模原を一つに』と言う事で高橋副部会に誘われ、何も解らぬまま、その年に地域社会貢献委員会の委員長を務めさせていただきました。

あまり深く考えずにお受けし、4年間活動してきましたが、南区、中央区、緑区で構成されている相模原市の大きさと広さを肌で感じ、林特別幹事が言っていた『相模原を一つに』という意味がようやくわかつきました。

私は青年部会活動歴も浅く、経験も知識がない事はいなめません。その分、し

がらみなどわからないまま、『相模原を一つに』の気持ちを忘れずに、一体感ある相模原を発信できるような魅力的な事業を、部会員の皆様、そして各団体の皆様と一緒に発信していきたいと思っております。是非よろしくお願い致します。

結びとなりますが、頼りない私かもしれませんが、優秀な役員の方々を中心に、部会員の皆様と一緒に青年部会をしっかりと運営していきますので、引き続き青年部会の活動にご理解とご協力をよろしくお願い致します。

青年部会長 尾崎 勲

◎ 正副部会長・特別幹事・監事の紹介 ◎



副部会長
部会長代理
高橋 幸一
(株)高橋石材店



副部会長
総務委員会担当
松田 桂吾
(株)松田建設工業



副部会長
公益・広報委員会担当
井上 肇
(株)イノウエ



副部会長
租税教育委員会担当
岡田 耕次郎
(株)岡田・沼法律事務所



副部会長
交流委員会担当
菊永 雅
(株)菊永建設



副部会長
経営研修委員会担当
小池 重憲
(株)小池設備



副部会長
地域社会貢献委員会担当
市村 努
(株)市村塗装



特別幹事
林 大介
(株)ハヤシ美掃



特別幹事
佐藤 俊太郎
(株)佐藤ガスサービス



監事
宮崎 健一
(株)FUN



監事
伊藤 由樹
(株)相模工業



監事
菊地 潤
(株)ミキ

2019年度・2020年度 青年部会 組織図 (敬称略)



経営研修会

2月19日、7月16日、8月20日 於:相模原法人会館

経営研修委員会では、去る2月19日(火)に、仕組化経営の第一人者一般財団法人日本アントレプレナー学会代表理事の清水直樹氏を講師に「重要で緊急でない仕事に時間を使おう!仕組み経営のススメ!」と題して、講演を行いました。講演では「社長の仕事は、意思決定と仕組を創ることである」と社長自身がプレイヤーからの脱却することを強く勧めています。

また、7月16日(火)には、講師にあたりえ

並樹有限会社代表取締役古屋悟司氏をお招きして『数字オンチのための「儲かる会計」が肌感覚で分かるセミナー』を開催し、利益から逆算して経営判断を行う管理会計について勉強をしました。

8月20日(火)には、当部会員でもある株式会社マルチシフロアーコーポレーション

代表取締役網野通氏を講師として『俺たちには、SDGsなんて関係ねー? !っておいおい。~SDGsを学ぼう! ~』を開催し、SDGsについての理解を深めました。

これから多くの研修会を開催し皆さんと学びを深めていきたいと思います。

副部会長 小池重憲



清水直樹 氏

古屋悟司 氏

網野 通 氏

事業報告会・懇親会

令和元年5月28日(火)、ホテルラポール千寿閣において、「平成30年度青年部会事業報告会」が開催されました。新年度の役員が紹介され、新年度に向けての新たなスタートの日となりました。当日は多くのメンバーが参加し、昨年度に実施をした事業や決算の報告が行われました。

昨年度に引き続き、「ワクワク!! 税金体操第一」を軸とした独自の租税教育活動、様々なテーマの経営研修、各種地域社会貢献、部会員や他団体との交流事業など、充実した事業活動の報告を行うことができました。

総務委員長 才川重久

5月28日 於:ホテル ラポール千寿閣



ねぐちゃんイラスト募集 優秀賞 表彰式

租税教室と税金体操

平成31年1月・2月、市内の小学校5校(若草小学校、津久井中央小学校、湘南小学校、上溝南小学校、緑台小学校)で租税教室を実施し、のべ16名(うち11名は初参加)の青年部会員が「地域の先生」として教壇に立ちました。なかには6年生児童数が2名という学校もありましたが、担当となった会員は、各クラスの状況にあわせて工夫した授業を行い児童を盛り上げていました。

また昨年度、小中学生を対象に「ワクワ

ク!! 税金体操第一」のオリジナルキャラクター「年貢ちゃん(愛称ねぐちゃん)」のイラスト募集を行いました。そして、約90作品の応募作品の中から、バー・マリアマさん(緑台小学校6年生(当時))の作品が最優秀賞に選ばれました。今後、キャラクターの着ぐみを作成し、税金体操

の普及に活用する予定ですので楽しみにしてください!

副部会長 岡田耕次郎



緑台小学校での租税教室 ねぐちゃんイラスト最優秀賞

税金体操

相模原市民まつり 5月11日、12日 於:さくら通り 大仮まつり 5月5日 於:新戸スポーツ公園

相模原市民まつり

車両設営係の宮崎です。

当然のことながら、今年も踊っています。

今年も耐ハイ片手に裏方に徹しました。

リハーサルでは、バッヂリだったモニター&音響でしたが!

本番で飛びました(汗)

音も映像も出ません(汗)

マイクでしゃべったのは誰だ?おそらくマイクを使った電力が原因で飛びました!

結局、パレード中は音も映像も無く…。

臨時対応でスマホでYouTubeを流しましたが、マイクも飛びました。

しかし、私は晴れ男です。本当に天気に恵まれました。

来年、私は青年部会員として最後となり

ますので、拡声器を用意して挑みたいと思います。



大仮まつり

生まれてこの方、50年 相模原市在住の宮崎です。

大仮まつりは一昨年、初めて参加しました。今年で二回目です。

私は晴れ男です。

本当に天気に恵まれました。風あげは天気が命です。

八間風は14.5メートル四方、約950kg。

目の前にすると圧巻です。皆様も一度、足をお運びください。

商工会議所青年部とのコラボで踊る税金体操も醍醐味です。

ご担当の新相麻支部の皆様BBQを始めとする運営&設営ありがとうございました。

来年は、青年部会員総動員で伺いますのでよろしくお願い致します。

監事 宮崎健一



6月18日 於:猿島及び戦艦三笠

おもしろカレッジ

去る6月18日に交流事業として横須賀市にある三笠公園・無人島猿島を見学して参りました。

まずはフェリーにて三笠公園より猿島へ上陸し、専門のガイドさんの案内のもと猿島を散策しました。かつて東京湾を守る要塞となっていたため、今も残る砲台や兵舎、そして日本に数か所しか現存しない「フランス積」と言われる特殊な方式のレンガ積みのトンネルや建物などが印象的で、同じ県内に

このような国史跡があることに驚きを感じました。散策後は島内の浜辺にてバーベキューを行い、会員同士の交流を深めました。

その後は、日本海海戦で大活躍し記念館として三笠公園内に保存されている戦



「フランス積」で作られた弾薬庫



艦三笠を見学しました。
1日を通して会員個人の知見を広げ、親睦を深める交流事業となりました。参加頂きました19名の会員の皆様、誠にありがとうございました。

副部会長 菊永 雅

《青年部会卒業生の紹介と一言》



のぞみ合同事務所
小峰 望

わずか5年間の在籍でしたが、新たな友人・先輩後輩達に巡り会えたご縁に感謝致します。

「青年」と名の付く団体は法人会青年部会で最後です。時が流れたなあとしみじみ感じます。現役の皆さん、「今」を目一杯楽しんでくださいね。



株式会社東京ショップレイアウト
若井 靖司

わずか1年ちょっとで卒業になってしましました。様々な方々と知り合う事が出来てとても良い経験でした。

もっと早く入会していれば後悔しております。これからも宜しくお願い致します。



有限会社ケア・パートナー
薬師寺妙子

弊社創立以来、大変お世話になりました。経営者として暗中模索の時、諸先輩方や仲間にどれほど救われたことか!これからもきっと続いていく絆だと思います。

青年部会のこれから益々の御発展を祈っております。ありがとうございました。



有限会社雅エンタープライズ
霜鳥 雅一

親会が20周年の直後辺りに青年部会に入会しました。そして、林実行委員長のもと30周年事業に取り組み燃え尽きていました。

青年部会の活動には、あまり参加できませんでしたが皆様とのご縁に感謝しております。青年部会の益々のご発展、ご活躍を心よりお祈りしております。



株式会社ウイツツコミュニティ
柴田 正隆

青年部会に入会したのは25歳の時でした。どの団体よりも、先輩方が温かく、またファミリー的な法人会青年部会は創業時の私にとって、とても、勉強になり、また、育ててもらい、励まされた団体でした。

皆さんも存分に青年部会を楽しんでくださいね。